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Wamena - Komandan Kodim 1702/Jayawijaya, Letkol Letkol Arh Reza Ch. A.
Mamoribo, S.E., M.Han., melakukan peninjauan langsung terhadap progres akhir
pembangunan pagar asrama Kodim 1702/Jayawijaya. Saat ini, pengerjaan pagar
tersebut hampir rampung dengan progres mencapai lebih dari 95 persen. Kamis
(28/11/2024). 



Dalam pengecekan tersebut Letkol Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E.,
M.Han., menyampaikan apresiasi atas kerja keras seluruh pihak yang terlibat,
termasuk para personel dan pekerja konstruksi. Ia menegaskan bahwa
pembangunan pagar ini merupakan langkah strategis untuk meningkatkan
keamanan dan kenyamanan di lingkungan asrama. 

“Saya sangat mengapresiasi pencapaian ini. Dengan hampir selesainya
pembangunan pagar, kita dapat memastikan keamanan yang lebih baik bagi
prajurit dan keluarga yang tinggal di lingkungan asrama. Ini juga mencerminkan
komitmen kita untuk terus meningkatkan fasilitas yang ada,” ungkap Dandim. 

Dandim juga memeriksa beberapa bagian pagar untuk memastikan kualitas
pengerjaan sesuai dengan standar yang ditetapkan. Ia menegaskan pentingnya
menjaga ketelitian dalam tahap penyelesaian, sehingga hasil akhir dapat
bertahan lama dan fungsional. 

“Walaupun sudah hampir selesai, kita tidak boleh lengah. Pastikan tahap
finishing dilakukan dengan cermat dan sesuai spesifikasi, agar hasilnya maksimal
dan memberikan manfaat jangka panjang,” tambahnya. 

Proyek pembangunan pagar ini telah dikerjakan secara bertahap dan mendapat
pengawasan rutin dari pihak Kodim. Pagar tersebut dirancang untuk memperkuat
keamanan serta meningkatkan kenyamanan bagi seluruh penghuni asrama. 

Dalam kesempatan yang sama, Dandim juga menyempatkan berdialog dengan
para pekerja dan prajurit yang terlibat dalam proyek ini. Ia menyampaikan rasa
terima kasih atas dedikasi mereka dalam menyelesaikan pekerjaan sesuai target
waktu. 

“Semoga dalam beberapa hari ke depan, proyek ini bisa selesai sepenuhnya,
sehingga segera dapat digunakan untuk mendukung operasional dan kehidupan
sehari-hari di lingkungan Kodim,” tutup Dandim.


